

öffentliche Sitzung

Stadt Helmstedt
Der Bürgermeister
Fachbereich Tiefbau und Immobilien

14.08.201

V 112/14

Vorlage

an den Verwaltungsausschuss
über den Bau- und Umweltausschuss

Parken in Helmstedt

- Änderung der Höchstparkdauer auf dem Parkplatz Südertor -

Nach der Aufstellung neuer Parkscheinautomaten auf dem Wallplatz und dem Parkplatz Südertor ist es insbesondere unter Anwohnern und Beschäftigten des Bereiches Südertor zu heftigen Diskussionen gekommen. Der Platz wurde bis zur Einführung der Gebührenpflicht sehr stark von Berufspendlern frequentiert, die nun – nicht zuletzt durch die geltende Höchstparkdauer von 3 Stunden – weder kostenlos noch gebührenpflichtig parken können. Da auch die Nutzung der ParkCard an die zulässige Höchstparkdauer gebunden ist, mussten diese Nutzer auf andere Flächen ausweichen und zeigten sich mit der Entwicklung nicht einverstanden.

Die Auslastung des Platzes Südertor ist seit Aufstellung des Parkscheinautomaten äußerst gering, da der Innenstadtbesucher als Kurzzeitparker zumeist den Parkplatz Holzberg bevorzugt, der in der Regel freie Stellplätze aufweist.

Die Verwaltung schlägt daher als pragmatische Lösung vor, für den Parkplatz Südertor die Höchstparkdauer aufzuheben. Somit kann der Platz sowohl von Kurzzeitparkern als auch von Berufstätigen uneingeschränkt genutzt werden. Beide Gruppen zahlen Gebühren im Rahmen der bestehenden Parkgebührenordnung, entweder als Kurzzeitparker oder als Nutzer einer ParkCard. Eine Satzungsänderung ist nicht erforderlich.

Beschlussvorschlag:

Die Höchstparkdauer auf dem Parkplatz Südertor wird mit sofortiger Wirkung aufgehoben.

(Schobert)